

Корпоративное имущество

Агапов Андрей Борисович,

профессор кафедры административного права и процесса

Московского государственного юридического университета имени О.Е. Кутафина (МГЮА),

доктор юридических наук, профессор

123995, г. Москва, ул. Садовая-Кудринская, д. 9

Обосновываются публичные отношения, обусловленные формированием имущества государственных корпораций и публично-правовых компаний, основанные на властной, иерархической соподчиненности их участников. Подчеркиваются особенности публично-правового статуса государственных корпораций, учрежденных в результате преобразования органов исполнительной власти, с наделением их властными полномочиями упраздненных органов, созданных для целей инвестирования общественно значимых проектов и совершенствования публичного администрирования.

Доминанта публичного воздействия отражается в формировании источников имущества государственных корпораций и публично-правовых компаний, в основе которого имущественный взнос, вносимый органами исполнительной власти на этапе их учреждения и пополняемый на последующих стадиях их деятельности, а также иные методы прямой государственной поддержки, прежде всего в виде бюджетного субсидирования и кредитования.

Имущественный взнос и иные публичные источники формирования имущества ГК и ППК передаются в корпоративную собственность и составляют ее основу. Публично-правовое регулирование корпоративных имущественных отношений основано на доминирующей роли федерального Правительства, уполномоченного по своему усмотрению изымать часть имущества ППК из корпоративной собственности и передавать ее в федеральную собственность.

Ключевые слова: публичное имущество, публичная собственность, некоммерческие организации, саморегулируемые организации, государственные корпорации, публично-правовые компании, субсидии, кредиты, имущественный взнос, публичные услуги, корпоративное имущество, корпоративная собственность, изъятие корпоративного имущества, договор дарения, публичное воздействие, имущественное регулирование, формирование корпоративного имущества, целевое субсидирование, бюджетные ассигнования, производственная деятельность, научно-техническая деятельность, имущественное правомочие.

Corporate Property

Agapov Andrey B.

Professor of the Department of Administrative Law and Procedure

of the Kutafin Moscow State Law University (MSAL)

LL.D., Professor

Public relations are justified, due to the formation of property of state corporations and public law companies, based on the power, hierarchical subordination of their participants. The features of the public law status of state corporations established as a result of the transformation of executive bodies are emphasized, with the vesting of their powers with the abolished bodies created for the purpose of investing socially significant projects and improving public administration.

The dominance of public influence is reflected in the formation of sources of property of state corporations and public law companies, based on which the property contribution made by executive authorities at the stage of their establishment, and replenished at subsequent stages of their activities, as well as other methods of direct state support, especially in the form of budget subsidies and loans.

The property contribution and other public sources of the formation of the property of the Civil Code and PPK are transferred to corporate property and form its basis. Public law regulation of corporate property relations is based on the dominant role of the federal government, which is authorized at its discretion to remove part of the property of the PPK from corporate property and transfer it to federal property.

Keywords: public property, public property, non-profit organizations, self-regulatory organizations, state corporations, public law companies, subsidies, loans, property contribution, public services, corporate property, corporate property, withdrawal of corporate property, gift agreement, public impact, property regulation, formation of corporate property, targeted subsidies, budget allocations, production activities, scientific and technological activities flux, property rights.